

Define PRI su plan de fortalecimiento en el Edoméx

Afirman líderes prisitas que no volverán a ceder espacios a otras fuerzas políticas rumbo a 2027

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.— Con miras al fortalecimiento para el 2027, dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aseguraron que su estrategia en el Estado de México será reestructurar a los Comités Municipales, los Seccionales y a los Consejos Políticos locales, además en cada municipio clave por su importancia electoral y geográfica se designarán a delegados especiales.

El secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Meade Ocaranza, comentó que quienes sean designados delegados especiales serán expresidentes del partido en los estados, exdirigentes de sectores nacionales y exdiputados, quienes con su experiencia tendrán que sumar al trabajo de fortalecimiento del tricolor.

Los primeros en ser nombrados fueron: Hugo Urbina, exlíder del partido en San Luis Potosí, será delegado en Naucalpan; y Víctor Saucedo delegado en Tlalnepantla, anticipando que después darán a conocer a los delegados de Toluca, Ecatepec, Nezahualcóyotl, entre otros, para que sumen su trabajo y experiencia a la organización del territorio. ●



Buscarán reestructurar los Comités Municipales.

TOLUCA

PRI Edoméx: unidad y reestructuración para revertir el deterioro del país

Mireya Carta

Cristina Ruíz Sandoval, dirigente estatal del PRI en el Estado de México, afirmó que el partido sigue fortaleciendo su presencia en el territorio mexiquense, buscando ser "fuerte, trabajador, pero sobre todo combativo". En un evento marcado por la unidad, la dirigente dio la bienvenida a Jorge Meade Ocaranza, secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, quien regresa a la entidad tras su labor como delegado el año pasado.

Ruíz Sandoval agradeció al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, el respaldo brindado al Estado de México, señalando que el tricolor es el único partido con la capacidad real de revertir el deterioro económico y social que afecta al país. "Mientras otros improvisan, nosotros nos organizamos, nos reestructuramos desde el territorio", sentenció, destacando que el PRI seguirá construyen-

do frente a los intentos de división del gobierno de Morena.

Por su parte, el secretario de Organización del CEN, reconoció el trabajo de la dirigencia priísta en la entidad. Afirmó que la recuperación del PRI a nivel nacional transita por esta entidad, debido al reconocimiento del priísmo mexiquense y su histórica solidaridad con el partido a nivel nacional.

Delegados

Como parte de la estrategia para el proceso electoral de 2027, el CEN del PRI designará delegados en municipios prioritarios, mismo que enfatizó serán militantes con experiencia, incluyendo expresidentes estatales, exdirigentes nacionales y exlegisladores, quienes se sumarán a la labor de los priístas mexiquenses.

El partido busca regresar a sus causas fundamentales, fortaleciendo sus estructuras en cada municipio y sección. Se busca la renovación de

los comités municipales y seccionales, así como la afiliación. La estrategia nacional es clara: prepararse para ir solos en todas las candidaturas en 2027, priorizando a la militancia que tiene peso y votos en el territorio. Se subrayó que la posibilidad de coaliciones queda en segundo plano, siendo una opción posterior y no una prioridad inicial.

Como ejemplo de esta postura, se mencionó el reciente proceso electoral en Veracruz, donde el PRI decidió ir solo tras la "soberbia" de Acción Nacional. Esta decisión resultó en la victoria de más municipios y regiones, demostrando que "la soberbia no ayuda". Además, se destacó la pérdida de más de 900,000 votos de Morena en Veracruz, evidenciando que el voto ciudadano no es patrimonio de ningún partido.

El PRI apuesta por regresar al territorio y apoyar las causas de la población, reafirmando su compromiso con la ciudadanía.



Cristina Ruíz Sandoval, dirigente estatal del PRI en el Estado de México

IFACEBOOK

●●●
No permitiremos el acoso hacia nuestras regidoras y lo denunciaremos en todas las instancias: Cristina Ruiz Sandoval.



EL PRI se declara listo para enfrentar los retos electorales del 2027: Jorge Meade Ocaranza

EL FORTALECIMIENTO DEL PRI pasa por el Estado de México y el trabajo de una militancia dispuesta a competir para vencer al oficialismo autoritario en las próximas elecciones del 2027, afirmó el Secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Jorge Meade Ocaranza, al establecer que existe una ruta clara para recuperar al país de la destrucción.

En conferencia de prensa con la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Senadora Cristina Ruiz Sandoval, dejó en claro que el priismo mexiquense mantiene su fuerza y está listo para abanderar las causas fundamentales de la sociedad, con las que se podrá ganar en cada sección y municipio.

Después de presentar a los delegados especiales del CEN para Naucalpan, Hugo

Urbina Santoyo, y Víctor Saucedo Perdomo para Tlalnepantla, Meade Ocaranza resaltó la experiencia de ambos políticos que se suman al trabajo del PRI en la entidad con el fin de impulsar la estrategia que se necesita en territorio para tener candidaturas competitivas.

Ante la Secretaria de Operación Política del CEN, Alejandra Andrade Becerril, dijo que el priismo nacional es la única fuerza política de oposición y está llamado a frenar al narcogobierno de Morena, pues "tenemos una militancia con liderazgos que pueden vencer al oficialismo y regresar al país al lugar que le corresponde".

En el acto, la dirigente estatal del PRI manifestó su respaldo a las regidoras Shantall Zepeda de Toluca y Brisa Delgado Ventura de Atizapán Santa Cruz, ante la

violencia política y acoso que padecen por sus actividades que van en contra de los intereses de los presidentes municipales de ambas localidades.

Al destacar que el PRI prioriza la unidad del país, la Senadora sostuvo que cada una de las regidoras que representan al partido en los cabildos municipales "no están solas y caminaremos hasta las últimas consecuencias, hoy reconocemos su valentía y firmeza por señalar lo incorrecto y las ocurrencias en los municipios".

Luego de las denuncias de hostigamiento realizadas por las regidoras, la Presidenta del CDE presentó a la regidora Event Reyes Almanza del municipio de Atizapán Santa Cruz, quien decidió pasar a las filas del PRI para sumar esfuerzos en beneficio de la comunidad.